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Senatsverwaltung für 

Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz 

 

 

 

 

Herrn Abgeordneten Felix Reifschneider (FDP) 

über 

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 

 

über Senatskanzlei - G Sen - 

 

 

A n t w o r t 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/12274 

vom 15.06.2022 

über Entwicklung der Abo- und Fahrgastzahlen bei der BVG? 

 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 

 

Vorbemerkung der Verwaltung: 

Die Schriftliche Anfrage betrifft (zum Teil) Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener 

Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort 

bemüht und hat daher die Berliner Verkehrsbetriebe (BVG) AöR um Stellungnahme gebeten, 

die bei der nachfolgenden Beantwortung berücksichtigt ist. 
 

 

Frage 1:  

 

Wie hoch war die Zahl der unternehmensbezogenen Fahrgastfahrten im zweiten Quartal 2022 bei der BVG? 

 

Antwort zu 1:  

 

Zu den unternehmensbezogenen Fahrgastfahrten der BVG wird zunächst auf die Beantwortung 

Ihrer Schriftlichen Anfrage 19/11926 „Entwicklung der Abo- und Fahrgastzahlen bei der BVG“ 

vom 9.6.2022 verwiesen. 

 

Die Zahlen der unternehmensbezogenen Fahrgastfahrten (UBF) für das 2. Quartal 2022 

werden erst Mitte Juli vorliegen. Die Erfahrungen der ersten drei Juniwochen legen jedoch 

nahe, dass die Zahl der Fahrgastfahrten gegenüber dem Monat Mai gestiegen ist und nun nahe 

am Vor-Corona-Niveau des Jahres 2019 liegt. 
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Frage 2: 

 

Wie viele Abonnentinnen und Abonnenten der BVG-Umweltkarte gab es in den Jahren 2019, 2020, 2021 und 

2022 in jedem Monat (bitte für jedes Jahr nach Monaten hilfsweise nach Quartalen getrennt ausweisen)?   

 

Antwort zu 2: 

 

Die Zahl der Abonnentinnen und Abonnenten von VBB-Umweltkarten (einschl. VBB-Firmen-

ticket) bei der BVG hat sich seit 2019 wie folgt entwickelt: 

 

Quartal 2019 2020 2021 2022 

Q1 361.115 408.842 373.243 379.740 

Q2 367.766 401.180 364.214 384.787 

Q3 374.654 395.768 366.740 – 

Q4 391.936 390.373 375.622 – 

 

 

Frage 3: 

 

Welche weiteren Informationen gibt es ggf., die für das Verständnis der in dieser Anfrage erörterten Sachverhalte 

relevant sind? 

 

Antwort zu 3: 

 

Keine. 

 

 

Berlin, den 04.07.2022 

 

 

In Vertretung 

Dr. Meike Niedbal 

Senatsverwaltung für 

Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz 


